

Mata a sus tres secuestradores

Escrito por Agencias

Jueves 08 de Junio de 2017 10:30

MONTERREY, N.L., 8 de Junio de 2017.- Tres hombres fueron encontrados sin vida en un domicilio en el municipio de Escobedo, en Nuevo León, y la Policía confirmó este día que resultaron ser secuestradores.

Pero al hacer el anuncio, expuso la autoridad que habrían sido asesinados por una persona que días antes habían secuestrado.

Según las autoridades, el hombre víctima de los presuntos delincuentes se encontraba privado de su libertad desde el lunes, pero pudo aprovechar un descuido de sus captores y así es como los asesinó con un arma larga que se encontraba en el lugar.

Tras disparar y dar muerte a sus secuestradores, la víctima huyó en uno de los autos de los propios plagiarios, que la mañana de este jueves dejó abandonado en un tramo de la carretera a Laredo.

Los cuerpos de los tres secuestradores presentaban disparos en la cabeza cuando fueron localizados por la Policía la tarde de miércoles, gracias a los datos que aportó la misma víctima, en el domicilio de calles San Antonio de la Cal y Artículo 72, en el Barrio Oaxaca.